
合格者インタビュー ２０１９ その４ 前編

学力テスト総合Bで合計120点台から メキメキと点数を伸ばし、志望していた北見柏陽高校に見事合格したH君です
なお写真がNGのため、文章のみとなりますのでご了承ください

──まずは合格おめでとうございます。当塾には学力テスト総合Bの後から来てくれましたね。始めに学テの結果か
ら柏陽に行きたいと聞いたときは正直どうしたものかと思いましたが、希望がかなってこちらとしても喜ばしい限り
です。

「ありがとうございます」

──その後の学テ総合Cではいきなり50点UPを達成しましたが、この要因は何だと思いますか？

「家での学習のコツをつかんだのが大きかったかなと思います。塾でやってる反転学習が自分には効果的だったかと
」

──確かに始めは解くことすら出来なかった数学の単元も、終盤には自分で問題を作れるようにもなってましたよね
実際に当塾で効果的だと思えた指導内容はありましたか？

「やっぱり反転学習が自分的には良かったと思います。教科の単元の動画だけでなく、テキストを読んでくるだけで
も良いというのも家で気軽に学習に取り組めた要因にもなりました。
宿題はほとんど出ませんでしたが、テキストを読んでくるだけで良いっていうのが意外と自分でもやろうという気に
もなりましたし、結果的に自分から家で勉強をする習慣にも繋がりました」



合格者インタビュー ２０１９ その４ 中編

──ありがとうございます。当塾で良かった所はありますか？

「学校の課題やテストで解らなかった問題の解説をしてくれたことです。問題の内容を理解できたことが学習のモ
チベーションアップにも繋がりました」

──逆に当塾の改善点があれば教えてください

「う～ん…冬は寒かった事かなあ(笑)」

──やっぱり。時すでに遅しですが、この点に関しては改善しましたのでお許し下さい(笑) 当塾の学習で特に印象
に残っていることがあれば教えてください

「始めは全然解らなかった合同や相似の証明の説明が凄く分かりやすかった事です。例えの出し方が上手だなあ、
と思いながら聞いてました。あとは授業の最後にやってた、先生に解いてもらう問題を作った事です。あのお陰で
理解力を深めることが出来たと思います」

──ありがとうございます(笑)。先ほども言いましたが、特にこの辺りは一気に理解力を深めてオリジナルの問題
を作れるようにもなりましたからね。
当塾に通って、成績アップ以外で身に付いた事や出来るようになったことはありますか？



合格者インタビュー ２０１９ その４ 後編

「自分の考えをまとめて人に話せるようになった事ですかね。毎回授業の最後にやってた問題作成が役にたったと思
います」

──オススメの勉強方法があれば教えてください

「間違えた問題の解き直しです」

──最後に次の受験生や後輩に一言メッセージをお願いします

「やろうと思えば出来るようになる！」

──ありがとうございました。高校に行ってからも色々と頑張ってくださいね。

短期間での伸びはこちらとしても目を見張るものがありました。ですがその源は本人の努力だったと思います お疲れ
さまでした。またいつでも遊びに来てください


